



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Duderstadt

Bürgerwanderung am "Grünen Band" am 04.08.2010

mit Thomas Oppermann, MdB

Naturschutzprojekt für alten Grenzstreifen

Das Naturschutzprojekt ‚Grünes Band‘ am Gut Herbigshagen war Mittelpunkt der Bürgerwanderung, zu der Thomas Oppermann vergangene Woche mit dem Duderstädter Ortsverein der SPD eingeladen hatte. Die Wanderung wurde von der Heinz-Sielmann-Stiftung organisiert.

Die Stiftung setzt sich bereits seit Jahrzehnten für Naturschutz vor Ort ein und unterstützt mit dem „Grünen Band“ einen Biotopverbund und nationales Naturerbe. Das Schutzgebiet verläuft entlang des ehemaligen Grenzstreifens und beherbergt besondere Tier- und Pflanzenarten, die sich im Grenzgebiet entwickeln konnten.

Die Wanderroute wurde erst kürzlich von der Stiftung erarbeitet. Oppermann war mit der Wandergruppe einer der ersten, die die Route wanderten. Die Teilnehmer zeigten sich begeistert von der Landschaft und der Natur, die sich innerhalb von 20 Jahren den Grenzstreifen zurückerobert hat.

Die Teilnehmer der Wanderung nutzten zudem die Möglichkeit, sich mit dem Bundestagsabgeordneten über aktuelle Themen auszutauschen und Neues aus Berlin zu erfahren.

Zuvor machte sich Thomas Oppermann ein Bild von der Tätigkeit der Stiftung. Er würdigte ihre Engagement für den Erhalt der strukturierten Kulturlandschaft des Eichsfeldes: „Die Stiftung leistet einen wichtigen Beitrag auch über die Region hinaus. Mit ihrem vielfältigen Angebot auch für Kinder und Jugendliche fördert die Stiftung den nachhaltigen Umgang mit der Natur.“, so Oppermann wörtlich.

